

Eine neue Grüne Jugend

Heute digitale Infoveranstaltung

Dachau – Spätestens seit den regelmäßigen „Fridays for Future“-Demonstrationen ist klar: Die Zeit des politischen Desinteresses von Jugendlichen ist vorbei. In Dachau gibt es nun sogar eine weitere Möglichkeit für junge Menschen, sich politisch zu engagieren: in der Grünen Jugend, der Jugendorganisation von Bündnis 90/Die Grünen.

Damit folgt der Kreisvorsitzende der Partei, Alexander Heisler, dem Beispiel der Nachbarlandkreise wie Fürstfeldbruck, Erding oder Freising, in denen die Grüne Jugend schon länger aktiv ist. Durch diese Organisation soll jungen Menschen bis einschließlich 28 Jahren laut Heisler nicht nur die Möglichkeit gegeben werden, sich politisch einzubringen, sondern auch aktiv Themen wie Klimapolitik, Energiewende, Frauen- und Jugendpolitik sowie die Digitalisierung mitzugestalten.

Vor der eigentlichen Gründung der Dachauer Grüne-Jugend-Gruppe Anfang Dezember soll am heutigen Montag um 19 Uhr ein wegen Corona leider nur digitales Informationstreffen stattfinden. Um an dieser Web-Konferenz teilzunehmen, müssen sich die Interessierten per E-Mail bei alexander.heisler@gruene-dachau.de anmelden. Sie erhalten anschließend einen Einladungslink. pau